

DYNACRASHER DC280 | DC280M

schlagwerk)))



DYNACRASHER DC280 und DC280M

Kein Crasher auf dem Markt bietet bei geringen Lautstärken einen satten Snare / Sizzle Sound – sie klingen eher wie eine leere Blechdose, die eine Treppe runterfliegt. Unsere Erfahrungen mit den BuzzBoards führten nun zu dem Ansatz dieses Klangsystem über Sticks mit einem größeren Dynamikbereich spielbar zu machen. So wurde der DynaCrasher aus Holzplatten mit Snareteppich auf einem Massivholzträger entwickelt.

Dieses Design ermöglicht ein leises Spiel mit der Hand, das bei geringen Lautstärken sofort Snare- oder Sizzle-Sounds erzeugt. Trotzdem gibt's aber durchdringende Crasher-Sounds, wenn mit Sticks bei hohen Lautstärken gespielt wird, wie z.B. bei Drum-Set-Groove-Arrangements.

Die Haltbarkeit der Spielfläche ist natürlich wichtig. Doch, obwohl es sich um Holz handelt, ist das Schlagflächenmaterial äußerst widerstandsfähig. Es ist ursprünglich für den Baustelleneinsatz gedacht und so verdichtet, dass es Gabelstaplern und anderen schweren Maschinen standhält.

Wir konnten mit keinem Werkzeug aus dem Schlagzeuger Arsenal der Oberfläche etwas anhaben.

So bieten wir zwei Versionen für unterschiedliche Anwendungen an:

- DC280 ist die Percussionversion, die per Klettverschluss auf einer Fläche fixiert wird.
- DC280M ist montierbar über unsere Woodblock-Halterung, passend für jede Standard-Percussion-Rod mit 9-10mm Durchmesser.

Eine großartige Ergänzung für jedes Percussion- oder Schlagzeug-Setup.

Die einzelnen Crasher sind mit einer Header-Karte mit EURO Lochung verpackt. Bei der Verpackung wird kein Plastik verwendet.

Details

- Double Snare Konstruktion für satten Sound bereits bei niedriger Lautstärke (DC280)
- Durchsetzungsfähige, schneidende Crashesounds bei hoher Lautstärke
- Spielbar mit Hand, Sticks, Rods od. Brushes
- Massiver Hartholzträger

DC280

- Befestigung mit Klett/Flausch
- Maße: ca. 280 x 60 x 45 mm
- Gewicht: ca. 300 g

DC280M

- Befestigung mit Percussionhalter
- Maße: ca. 280 x 60 x 50 mm
- Gewicht: ca. 550 g

HANDMADE IN GERMANY

DYNACRASHER DC280 | DC280M

schlagwerk)))



DYNACRASHER DC280 und DC280M

No crasher on the market offers a rich snare / sizzle sound at low volumes - they sound more like an empty tin can kicked down a flight of stairs.

Our experience with the BuzzBoards now led to the approach to make this exact sound system playable via sticks with a wider dynamic range. Thus, the DynaCrasher was developed with wooden panels and snare wires on a solid wood carrier.

This design allows for quiet hand playing that instantly produces snare or sizzle sounds at low volumes. Still, there's penetrating crasher sounds when playing with sticks at high volumes, such as drum set groove arrangements.

The durability of the playing surface is important, of course. But, even though it's wood, the playing surface material is designed for construction sites. It is densified to withstand forklifts and other heavy machinery. We have not been able to harm the surface with any tool in the drummer's arsenal.

So we offer two versions for different applications:

- DC280 is the percussion version, which is fixed on a surface by Velcro (the number stands for the length in mm)
- DC280M is mountable via our woodblock mount, suitable for any standard percussion rod with 9-10mm diameter.

A great addition to any percussion or drum setup.

Each crasher is packed with a header card with standard hanger perforation. No plastic is used in the packaging.

Details

- Double snare construction for rich sound even at low volumes (DC280)
- Cutting Crash sound at high volumes
- Playable with hand, sticks, rods or brushes
- Solid hardwood carrier

DC280

- Attachment with velcro fastener
- Dimensions: approx. 280x60x45 mm
- Weight: approx. 300 g

DC280M

- Attachment with percussion holder
- Dimensions: approx. 280x60x50 mm
- Weight: approx. 550 g



HANDMADE IN GERMANY